

Drei Wohnungstypen, viele Möglichkeiten.

Three Types of Flats and Many Options.

Zum Kauf stehen in Riehmers Hofgarten drei unterschiedliche Produkte: zum einen die im Grundriss optimierten, liebevoll sanierten und luxuriös ausgestatteten Altbauwohnungen für Selbstnutzer. Zum anderen vermietete attraktive Altbauwohnungen mit hervorragender Wertentwicklungsperspektive für Kapitalanleger. Und schließlich fünf außergewöhnliche Penthouse-Wohnungen mit Terrassen, die als Neubauten über den Dächern von Kreuzberg Riehmers Hofgarten zeitgemäß interpretieren.

Three different products are available for sale at Riehmers Hofgarten: On the one hand, you have period flats for owner-occupiers, defined by optimised floor plans, careful restoration and luxurious amenities. On the other hand, there are attractive period flats with upside potential for buy-to-let investors. Finally, five extraordinary new-build attic apartments with roof terraces area available that interpret Riehmers Hofgarten in a contemporary style.

ALTBAUWOHNUNGEN

Gründerzeit
Mondän
 GROSSZÜGIGKEIT
Stolz Authentizität
 REPRÄSENTATIV

64 BIS 167 m²

2 BIS 6 ZIMMER

Period flats

Belle Époque, glamorous, lavish, proud,
 authentic, prestigious

64 sqm to 167 sqm
 2 to 6 bedrooms